

**6 jours tapis :  
une nouvelle "Aventure" commence...**



Dans l'optique de toujours aller de l'avant, cette année à Antibes sera lancé un nouvel événement d'ultrafond : le "6 jours tapis". Cet "événement/compétition" servira à l'établissement d'un record du monde qui sera officialisé par huissier. Deux coureurs vont se lancer dans ce défi et cette nouvelle formule de 6 jours : Philippe Billard et Michael Micaletti....  
Tout le détail sur:

<http://www.6jours-antibes.fr/fr/6-jours-tapis.html>